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Domaine Stéphane Ogier Côte-Rôtie
"Lancement" rouge 2017 

  

Prix du produit :  

330,00 €  
  

caractéristiques du produit :  

Région: RHONE NORD
Vigneron(ne): Stéphane OGIER
Millésime: 2017
Appellation: Côte-Rôtie
Couleur: rouge
Catégorie de prix unitaire: 51 € et +
Format: 75cl
Mode de culture: agriculture raisonnée
Cuvée: Lancement
Wine Advocate (Parker): 96/100
Cépage dominant: syrah

  

Description du produit :  

PRÉSENTATION DU DOMAINE S. OGIER
+ TOUTES SES AUTRES CUVEES EN STOCK 

Commentaires sur ce 

Domaine Ogier Côte-Rôtie "Lancement" rouge 2017 

Jeb Dunnuck* : 97+/100. Vin  classique  de  ce  terroir,  le  Côte-Rôtie  Lancement  2017  offre
un magnifique bouquet de framboises noires, de poivre moulu, de violette et de lard fumé.
Profond, riche et concentré, il est d’un parfait équilibre et d’une élégance sans faille. C’est un
2017 qui nécessite un minimum de 4 à 6 ans de vieillissement en bouteille pour une garde de
plus de 20 ans. MATURITÉ: 2024 - 2044.

Robert Parker's Wine Advocate (Joe Czerwinski, mai 2021) : 96/100. This is the third time I've
tasted Stéphane Ogier's 2017 Cote Rotie Lancement, and it has been consistently outstanding.
Vaguely floral notes add intrigue to the deep raspberry and cassis fruit, balanced by more savory
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notes of coffee beans and charred beef. It's medium to full-bodied, sturdy and muscular, with
plentiful (but ripe) tannins that give the lengthy finish a rich, velvety texture. I suspect it will close
down shortly, then reemerge in several years and drink well through 2040. Drink 2025-2040.

* Jeb Dunnuck est un ancien dégustateur du Robert Parker's Wine Advocate pour les vins
français, il a maintenant créé son propre guide anglophone, cette traduction française nous a
été communiquée par le domaine.

  

Description brève du produit :  

Avec "Belle Hélène", la cuvée parcellaire historique et de collection du Domaine Stéphane
Ogier. Pour les décennies futures ! 96/100 Czerwinski/Parker.
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